



5 TERRORISTAS MUERTOS. Durante un combate entre grupos subversivos y efectivos de la 4a. Brigada de Infantería, en los alrededores del caserío Arracaco, perecieron cinco terroristas. En un "ta-

tú" localizado en la zona, los soldados encontraron seis fusiles M-16 y dos AR-15. Se dijo que en la acción resultaron numerosos extremistas heridos, que lograron huir del lugar del enfrentamiento.

Impuesto a los boletos aéreos y las agencias

La industria de la aviación, el turismo y las agencias de viajes, son parte muy importante dentro del engranaje de la economía de un país.

En El Salvador, con sus 21 mil kilómetros cuadrados, tiene más de cincuenta agencias de viajes debidamente autorizadas y tal vez el doble no aprobadas; todas, en su medida, gene-

ran fuentes de trabajo y colaboran para que cada pasajero encuentre el servicio que necesita.

¿Qué pasaría si en El Salvador operara una sola línea aérea o sólo una o dos agencias de viajes? De estas grandes, medianas o pequeñas empresas que hacen llegar al fisco clientes de miles de colones

—Pasa a la página 24—

De Santa Ana

Asesinado en Panamá para robarle vehículo

(Santa Ana). El señor Luis Alonso Guevara, de 47 años, originario de esta ciudad, fue asesinado a barillazos en Panamá, para robarle su vehículo; tenía varios años de residir allá.

El crimen ocurrió el domingo anterior en horas de la tarde, y sus familiares fueron informados en horas de la noche, en el Pasaje Guatemala, de la colonia

El Palmar de esta ciudad. Por los diversos trámites que tenían que realizar los familiares, los restos del compatriota fueron sepultados ayer en Panamá.

Escasos datos que obran en poder de sus familiares revelan que los responsables de la muerte de Guevara, fue una banda de negros, que ha cometido otros crímenes similares.

—Pasa a la página 8—

Armas diversas incauta el Ejército en Morazán

Armamento diverso y fuerte cantidad de municiones, fueron incautados por el Destacamento Militar No. 4.

Tal decomiso lo hizo la Fuerza Armada, al destruir un campamento terrorista cerca de Oscalca.

Al entrar en detalles, el Comité de Prensa de la Fuerza Armada indicó que la acción se produjo a in-

mediaciones del cerro La Campana, situado en jurisdicción de Oscalca, en el departamento de Morazán.

Señaló que dicha acción ocurrió, cuando una patrulla de esa unidad militar detectó movimientos subversivos en el área e investigó de dónde procedían los facciosos que salen a hostigar a las poblaciones.

Al rastrear minuciosamente el cerro menciona-

—Pasa a la página 10—

12 servidores de la comunidad agasajan

Conmemorando el Día del Trabajo, el Club Rotario San Salvador Noroeste celebró su tradicional Cena Anual de reconocimiento a los doce mejores servidores de la comunidad.

La tradicional cena se llevó a cabo en el Hotel El Salvador Sheraton, siendo los homenajeados: enfermera Sra. Sonia Esperanza Artola de González, del Cuerpo de Enfermeras del

Hospital Rosales; Sr. Victor Manuel Rodríguez Urrutia, de la Compañía de Alumbrado Eléctrico de San Salvador, CAESS; Sr. Heriberto Antonio Lemus Castro, Inspector de Saneamiento; René Balmore Lino Durán, Guardavida-Jefe de la Zona Central, Ministerio de Salud Pública; Carlos López Mendoza, Socorrista de Cruz Roja

—Pasa a la página 24—



AGRADECE. "Gracias a LA PRENSA GRAFICA, encontré a mi hija, María Cristina, de once años", dice la señora Evarista Ochoa Blanco.



MUERTO (Zacatecoluca). Florentín Meléndez Rafael, de 56 años, fue encontrado muerto en la colonia La Esperanza

De La Paz

Modernizan en Zacatecoluca red telefónica

(Zacatecoluca). Trabajos de ampliación de la red telefónica ejecuta ANTEL en esta ciudad, informa el señor Luis Alonso Lazo, jefe departamental de la institución.

A más tardar dentro de tres meses estará funcionando la nueva planta telefónica, que es de las más modernas y que además, contará con Marcarción In-

—Pasa a la página 8—

34 niños muertos o mutilados por minas

Treinta y cuatro niños han resultado muertos o mutilados por la explosión de minas colocadas por terroristas del FMLN-FDR, en diversas zonas rurales del país, durante los primeros cuatro meses del año.

Y de acuerdo a Informes de autoridades militares, los terroristas no avisan a la población civil sobre la colocación de las minas, porque han convertido a los civiles en objetivo militar de la guerrilla.

Por esa razón, el Consejo Salvadoreño de Menores, del Ministerio de Justicia, mantiene la "Campaña Cívica de Pre-

vención contra Minas", por medio de la prensa, radio y televisión, a fin de evitar que haya víctimas inocentes, y sobre todo, que continúen matando o mutilando a la niñez.

Además de estos 34 niños muertos o mutilados, también son numerosos los adultos que han resultado heridos, y la tragedia más reciente ocurrió en las afueras de Aguilares, cuando cinco menores, que regresaban a sus hogares después de asistir a clases en una escuela rural. En este incidente, uno de los niños murió

—Pasa a la página 8—

De Santa Ana

Más vigilancia para el Parque Anita Alvarado

(Santa Ana). Mayor vigilancia piden a los cuerpos de seguridad en la zona del Parque Anita Alvarado, donde se han instalado ventas de bebidas, cinqueras y otros negocios.

La presencia de homosexuales y mujeres de la vida alegre es notable, así como de maleantes según lo denuncian los vecinos.

La Policía Nacional capturó antenoché a una mujer que escandalizaba en una de esas ventas, lo que viene a comprobar el desorden que existe en ese sitio. La vecindad, al mismo tiempo criticó la actitud del alcalde, que autorizó el funcionamiento de esas ventas desde hace varios días, mucho antes de las celebraciones del Día de la Cruz.

"Consideramos que existe

—Pasa a la página 8—



GANAN CERTAMEN. Los artistas Alfredo del Valle Castillo, Ana Teresa Castro Dárdano y José Humberto Montoya, ganaron el concurso de afiches del Primer Congreso Nacional de Administración de la Capacitación, a realizarse del 27 al 31 de Julio próximo. El concurso fue auspiciado por el Banco Hipotecario de El Salvador y recibieron sus premios de parte del Presidente Lic. Carlos Arturo Muysshondt Parker.

—Foto de LA PRENSA, por Malena.

Apertura del Hospital Nutricional de AGAPE

Apertura del Hospital de Recuperación Nutricional para niños desnutridos de 1 a 5 años, se ha hecho una realidad en Sonzacate, Sonsonate, por parte de la Asociación AGAPE de El Salvador.

Al respecto, el padre Flaván Mucci, nos informa lo siguiente:

"Sonsonate, 23 de abril de 1987. Señor Rodolfo Dutriz, LA PRENSA GRAFICA. Presente. Estimado señor Dutriz. Asociación AGAPE de El Salvador, una vez más se complace en comunicar que entre sus proyectos se ha llevado a cabo recientemente la apertura del Hospital de Recu-

peración Nutricional "Nuestra Señora de los Angeles", el cual se encuentra ubicado en las instalaciones centrales de AGAPE, localizadas en Sonzacate.

La atención va dirigida a niños desnutridos, cuyas edades oscilan entre 1 y 5 años. Se da atención, por medio de tratamiento intrahospitalario, a niños desnutridos Grado 3, por un periodo de tiempo promedio de tres meses, ésto dependiendo de la respuesta individual de cada uno. Niños con desnutrición Grado 1 y 2, recibirán tratamiento ambulatorio, con con-

—Pasa a la página 8—



CONFERENCIA. Miembros del Grupo Ecológico de Docentes de Ciencias de El Salvador "Montecristo" (GEDMO), participan en la conferencia sobre Medio

Ambiente, efectuada con motivo de celebrar su segundo aniversario de su fundación. El evento se efectuó en el local de la Asociación Salvadoreña de Profesionales en Administración de Empresas.